

INSTRUCTIONS POUR DOUCHE PRÉOPÉRATOIRE

Nettoyant corporel antiseptique au gluconate de chlorhexidine à 2% (SCRUB-STAT 2%)

- Réduit le risque d'infection postopératoire du site chirurgical.

INGRÉDIENTS ACTIFS

- 2% Chlorhexidine gluconate
- 4% Isopropyl Alcohol

DIRECTIONS

- Retirer tous les bijoux, y compris les bagues et les piercings.
- Utiliser le produit dans la douche le soir et le matin de la chirurgie.
- Mouiller le corps et appliquer le produit sur la peau avec une débarbouillette propre. Frottez votre corps pendant une période de 3 minutes.
- Rincer abondamment à l'eau.
- **Pour usage externe uniquement. Ne pas avaler. Ne pas utiliser le produit sur le visage et la tête. Éviter tout contact avec les yeux, les oreilles et le nez. Ne pas utiliser sur une peau abîmée. Cesser l'utilisation et consulter un médecin en cas d'irritation ou de réaction allergique.**
- Après la douche, ne mettez rien sur votre peau comme du déodorant, de la lotion, du maquillage ou du parfum.



INSTRUCTIONS FOR PRE-SURGICAL WASH

Antiseptic body cleanser with 2% Chlorhexidine Gluconate (SCRUB-STAT 2%)

- Reduces the risk of post-operative surgical site infections.

ACTIVE INGREDIENTS

- 2% Chlorhexidine gluconate
- 4% Isopropyl Alcohol

DIRECTIONS

- Remove all jewelry including wedding bands and piercings.
- Use product in the shower in the evening and morning of your surgery.
- Wet the body and apply the product to the skin with a clean facecloth. Rub your body for a period of three minutes.
- Rinse thoroughly with water.
- **For external use only. Do not swallow. Do not use the product on the face and head. Avoid contact with eyes, ears, and nose. Do not use on damaged skin. Discontinue use and consult a physician if irritation or allergic reaction occurs.**
- After you shower, do not put anything on your skin like deodorant, lotion, make-up, or perfume.